

GRÜNE Kreistagsfraktion Rhein-Pfalz
Oggersheimer Straße 61
67112 Mutterstadt

18.10.2021

Sehr geehrter Herr Fraktionsvorsitzender Weinacht,

Ihre Anfrage vom 01.11.2020 zu den Anteilen des Kreises am Flugplatz Speyer möchte ich wie folgt beantworten

1.) Wie viele Anteile hält der Rhein-Pfalz-Kreis am Flugplatz Speyer bzw. der Betreibergesellschaft FSL Flugplatz Speyer/Ludwigshafen GmbH? Wie sind diese Anteile derzeit finanziell zu bewerten?

Der Rhein-Pfalz-Kreis hält 6,3% der Gesellschaftsanteile im Wert von 157.500 Euro (von 2,5 Mio. Euro).

2.) Hält der Rhein-Pfalz-Kreis auch Anteile an der Grundstücksgesellschaft FSG?

Nein.

3.) Wie hat der Rhein-Pfalz-Kreis in den vergangenen 10 Jahren von den Anteilen an der Betreibergesellschaft finanziell profitiert bzw. wie hoch waren die auszugleichenden Defizite pro Jahr?

Verlustbeteiligung des Kreises		
2012	für 2011	20.585,47 €
2013	für 2012	32.108,11 €
2014	für 2013	31.732,03 €
2015	für 2014	43.948,86 €
2016	für 2015	35.191,13 €
2017	für 2016	35.952,21 €
2018	für 2017	31.804,00 €
2019	für 2018	27.139,15 €
2020	für 2019	21.554,13 €
2021	für 2020	11.723,29 €
ges. 2011-2020		291.738,38 €

4.) Wie haben sich die Flugbewegungen (2017: 38.000, davon 2.200 Strahlflugzeuge) in den Jahren 2018, 2019 und im Jahr 2020 bisher entwickelt?

Flugbewegungen 2018:	39.301	davon Jets:	2.529
Flugbewegungen 2019:	38.846	davon Jets:	2.421
Flugbewegungen 2020:	46.857	davon Jets:	1.873

5.) Wie wird die Entwicklung in den kommenden Jahren, vor allem auch vor dem Hintergrund der Wirtschaftskrise durch die Corona-Pandemie, eingeschätzt?

Aus der Beantwortung der Frage 4 ergibt sich, dass es durch die Corona-Pandemie nicht zu Einbrüchen bei Starts und Landungen am Verkehrslandeplatz Speyer/Ludwigshafen gekommen ist. Wie sich die Situation entwickelt lässt sich valide nicht abschätzen.

Mit freundlichen Grüßen



Clemens Körner
LANDRAT